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令和５年 紫明会総会 (５月１４日) 
会場として利用してきた中野サンプラザが本年７月に閉館されることから、

中野サンプラザでの総会開催は今回が最後となりました。総会は、予定通り

午後１時から柏木会長の挨拶で始まり、島野役員を議長に選任して議事が進

められ、約１時間で終了しました。 

 審議事項 

 第一号議案：令和４年(2022年)度活動報告の件(報告事項) 

        特に質問はなく報告を終了しました。 

 第二号議案：令和４年(2022年)度会計報告の件(決議事項) 

        特に質問はなく可決・承認されました。 

 第三号議案：令和５年(2023年)度活動計画案の件(決議事項) 

        特に質問はなく可決・承認されました。 

 第四号議案：令和５年(2023年)度収支予算案の件(決議事項) 

        特に質問､意見はなく可決・承認されました。 

 第五号議案：会則改訂案の件（決議事項） 

        特に質問､意見はなく可決・承認されました。 

 総会終了後、柏木会長より来場者に対して、総会への出席に改めて謝意を

表明し、紫明会の昨年度の活動がＨＰに掲載されていること、今年度も活動

の詳細を掲載するので、引き続きＨＰを参照願いたいことを要請しました。 

また、コロナ禍が一段落したので鷺高祭への参画を企画していること、懸案

の新入会員の確保に対しても全力を傾注して行くことを表明しました。さら

に、中野サンプラザの閉館に伴って、次年度以降の総会の日時や場所等を現

在鋭意検討中であり、決まり次第ＨＰに掲載することを伝えました。最後に、

引き続き学校側と緊密に連携を取り、紫明会の存在感を訴求することを約し

て挨拶を終えました。〔芳賀〕 
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